

Communiqué de presse USSP**Appel à la participation à la Journée du Cimetière**

A l'attention : des publications spécialisées dans le domaine des cimetières et de l'inhumation, des administrations communales, des Services des parcs et promenades et de l'entretien des espaces verts

La Journée du Cimetière 2018 – cela vaut le coup d'y participer !

Une nouvelle Journée du Cimetière est prévue pour les 15 et 16 septembre 2018. Elle offrira l'occasion de mieux faire connaître le cimetière et les services qu'il propose, au moyen d'une vaste palette de manifestations. Cela permet de sensibiliser la population aux thèmes de la mort, du deuil et des services funéraires et de l'aider à découvrir les cimetières avec leurs précieux espaces naturels comme un écrin de verdure.

L'Union Suisse des Services des Parcs et Promenades (USSP) invite les responsables des cimetières à se joindre à cette action. L'objectif est d'inclure le plus grand nombre de cimetières possible afin que ce thème obtienne l'attention qu'il mérite. Participez et ouvrez votre cimetière avec un programme attrayant ! L'USSP coordonne les activités et publie sur son site web les programmes des cimetières qui y participent. Veuillez trouver toutes les informations sur le procédé d'inscription, ainsi que divers conseils relatifs à l'organisation de la Journée du Cimetière sous www.vssg.ch (rubrique : sujets d'actualité / Journée du Cimetière).

La Journée du Cimetière a été lancée en Allemagne en 2001. Depuis 2014, le troisième week-end de septembre, diverses villes et communes suisses invitent également le public à participer à la Journée du Cimetière et proposent une grande variété de manifestations telles que visites guidées, conférences, différents spectacles artistiques, expositions, et autres.

20 mars 2018, Yvonne Aellen, Stéphanie Perrochet, USSP